

## ABSTRAK

**Yulida Ayu Krisdyaningrum. NIM 17306163035.** Tahun 2020 “Efektifitas Layanan Informasi Karir Terhadap Perencanaan Pemilihan Karir Siswa Kelas XII SMAN 1 Durenan”, Jurusan Bimbingan Konseling Islam (BKI), Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah (FUAD), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung. Pembimbing Citra Ayu Kumalasari, M.Psi

**Kata Kunci:** Layanan Informasi Karir, Perencanaan Pemilihan Karir, Uji Hipotesis

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui efektifitas layanan informasi karir terhadap perencanaan pemilihan karir siswa kelas XII SMAN 1 Durenan. Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan metode penelitian eksperimen. Desain penelitian menggunakan *Quasi Eksperimen* dengan rancangan *nonequivalent control group design*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XII IPA SMAN 1 Durenan yang berjumlah sekitar 160 siswa. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik purposive *sampling* yang berjumlah 25 siswa, 13 untuk kelompok eksperimen dan 12 untuk kelompok kontrol.

Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan instrument angket. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan uji t-test independent dan juga uji Gain Score untuk Mengetahui Efektifitas *treatment* yang diberikan kepada kelompok eksperimen. Hasil uji hipotesis yaitu uji t independent menunjukkan bahwa rata-rata nilai yang diperoleh kelompok eksperimen  $\geq$  kelompok kontrol dengan angka  $132.615 \geq 109.250$ . Selain itu, dari hasil uji t independent juga memperoleh nilai  $\text{sig} \leq 0.05$ , yaitu  $0.000 \leq 0.05$ . Sedangkan hasil uji gain score untuk kelompok kontrol memperoleh nilai 62,9770 dan kelompok eksperimen memperoleh rata-rata 102,2685. Sehingga bisa ditarik kesimpulan bahwa terdapat efektifitas layanan informasi karir terhadap perencanaan pemilihan karir siswa kelas XII SMAN 1 Durenan.

## ABSTRACT

**Yulida Ayu Krisdyaningrum. NIM 17306163035.** Year 2020 "Effectiveness of Career Information Services on Planning for Career Selection of Class XII Students of SMAN 1 Durenan", Department of Islamic Counseling Guidance (BKI), Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah (FUAD), Institute of Islamic Religion (IAIN) Tulungagung. Supervisor Citra Ayu Kumalasari, M.Psi

**Keywords:** Career Information Services, Career Selection Planning, Hypothesis Testing

The purpose of this study was to determine the effectiveness of career information services to the planning of career selection for class XII students of SMAN 1 Durenan. This research uses quantitative research with experimental research methods. The research design uses Quasi Experiment with nonequivalent control group design. The population in this study were all students of class XII Natural Science in SMAN 1 Durenan, amounting to around 160 students. Sampling in this study used a purposive sampling technique totaling 25 students, 13 formed the experimental group and 12 for the control group.

Data collection methods in this study used a questionnaire instrument. Data analysis techniques in this study used an independent t-test and also the Gain Score test to determine the effectiveness of the treatment given to the experimental group. Hypothesis test results, namely the independent t test showed that the average value obtained by the experimental group control group with the number  $132,615 \geq 109,250$ . In addition, the results of the independent t test also obtained a value of  $\text{sig} \leq 0.05$ , which is  $0.000 \leq 0.05$ . So it can be concluded that there is the effectiveness of career information services to the planning of career selection for class XII students of SMAN 1 Durenan.

## المخلص

**Yulida Ayu Krisdyaningrum. NIM 17306163035.** عام 2020 "فعالية خدمات المعلومات المهنية في التخطيط للاختيار الوظيفي لطلاب الصف الثاني عشر من .عام 2020 "فعالية خدمات المعلومات المهنية في التخطيط للاختيار الوظيفي لطلاب الصف الثاني عشر من SMAN 1 Durenan" ، قسم الإرشاد الإسلامي (BKI) ، كلية Ushuluddin Adab والدعوة (FUAD) ، معهد الدين الإسلامي (IAIN) Tulungagung. المشرفة Citra Ayu M.Psi ، Kumalasari

**الكلمات الرئيسية:** خدمات المعلومات المهنية ، تخطيط الاختيار الوظيفي ، اختبار الفرضيات

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد فعالية خدمات المعلومات المهنية لتخطيط الاختيار الوظيفي لطلاب الصف الثاني عشر من SMAN 1 Durenan. يستخدم هذا البحث البحث الكمي مع طرق البحث التجريبية. يستخدم تصميم البحث تجربة شبه مع تصميم مجموعة تحكم لا مثيل لها. كان جميع أفراد هذه الدراسة من طلاب الصف الثاني عشر للعلوم الطبيعية في SMAN 1 Durenan ، البالغ عددهم حوالي 160 طالبًا. استخدم أخذ العينات في هذه الدراسة تقنية أخذ عينات هادفة بلغ مجموعها 25 طالبًا ، وشكل 13 مجموعة تجريبية و 12 لمجموعة تحكم. استخدمت طرق جمع البيانات في هذه الدراسة أداة الاستبيان. استخدمت تقنيات تحليل البيانات في هذه الدراسة اختبار t مستقل وكذلك اختبار كسب النقاط لتحديد فعالية العلاج المقدم للمجموعة التجريبية. أظهرت نتائج اختبار الفرضية ، أي اختبار t المستقل ، أن متوسط القيمة التي تم الحصول عليها من قبل المجموعة التجريبية مراقبة المجموعة الضابطة مع عدد  $109,250 \leq 132,615$ . بالإضافة إلى ذلك ، حصلت نتائج اختبار t المستقل أيضًا على قيمة  $sig \leq 0.05$  ، وهي  $0.000 \geq 0.05$ . في حين أن نتائج اختبار درجة الكسب للمجموعة الضابطة حصلت على قيمة 62.9770 والمجموعة التجريبية حصلت على متوسط 102.2685. لذلك يمكن الاستنتاج أن هناك فعالية خدمات المعلومات المهنية لتخطيط الاختيار الوظيفي لطلاب الصف الثاني عشر من SMAN 1 Durenan.